
Nach Klärung einer Verständnisfrage informiert sich Herr Zielinski darüber, wann mit einer 
Digitalisierung der Daten zu rechnen ist. Beigeordneter Sterzenbach antwortet, dass eine 
ämterübergreifende Arbeitsgruppe damit befasst ist, die Geoinformationen sowie die 
Bauleitplanung in ein sinnvolles System einzuarbeiten. Eine Darstellung sollte in etwa einem Jahr 
möglich sein.  
 
Herr Lorenz regt an, diese Liste als pdf- Dokument gemeinsam mit den Links 
www.boris.nrw.de und  
www.tim-online.nrw.de auf der Internetseite der Gemeinde zu veröffentlichen. Dabei hätte jeder 
Interessent die Möglichkeit, sich anhand der Flurbezeichnung einen Auszug über das gewünschte 
Grundstück im Internet mit Parzellierung etc. anzusehen.  
 
Beigeordneter Sterzenbach erklärt, dass die Verwaltung keine Information darüber hat, ob die 
aufgeführten Grundstücke auch auf dem Markt zur Verfügung stehen und ergänzt, dass auch die 
Absichten der Eigentümer nicht bekannt seien. 
 
Herr Kemmler schlägt vor, dass sich die Herren Lorenz und Zielinski der Arbeitsgruppe 
anschließen um mit ihrem fachlichen Wissen behilflich zu sein.  
 
Nach weiteren Wortbeiträgen fasst Vorsitzender Gräf zusammen, dass in der Arbeitsgruppe 
ausgearbeitet werden soll, wie die Liste öffentlich zugänglich gemacht werden kann und eine 
entsprechende Verlinkung mit den vorgenannten Internetadressen erreicht werden kann. 
Weiterhin sollen Herr Zielinski und Herr Lorenz zur nächsten Sitzung der Arbeitsgruppe 
eingeladen werden. Es besteht Einigkeit im Ausschuss über diese Vorgehensweise. 
 
Ein Beschluss wird hierzu nicht gefasst.  
 


